



MAISON EUROPÉENNE DE L'ARCHITECTURE
EUROPÄISCHES ARCHITEKTURHAUS
RHIN SUPÉRIEUR / OBERRRHEIN

Communiqué de presse

Strasbourg, le 25 mai 2021

Alternatives ? Architecture !

C'est le thème des **21^e Journées de l'architecture** qui se dérouleront du **24 septembre au 31 octobre 2021** dans l'ensemble du bassin rhénan et vous seront présentées par la Maison européenne de l'architecture – Rhin supérieur (MEA) **le jeudi 24 juin 2021 à 9h à la Brasserie Au Tribunal** lors d'un **petit-déjeuner presse** !

Lors de cette conférence, la programmation du festival et les nouveaux projets de la MEA seront dévoilés. Conférences d'architectes de renommée internationale (**Bernard Quirot**, **Werner Sobek** et **Anne Lacaton**), expositions, parcours à vélo guidés par des adeptes d'urbanisme, projections de films et bien plus encore stimuleront la réflexion autour du thème de cette année : les solutions alternatives que propose l'architecture face aux enjeux de notre monde en crise et en mutation.

La conférence de presse sera suivie d'un moment convivial à la **Brasserie Au Tribunal, 6 quai Finkmatt à Strasbourg**.



À propos : La Maison européenne de l'architecture - Rhin supérieur est une association franco-allemande créée en 2005, dont l'objectif est de communiquer sur l'architecture contemporaine auprès du grand public. Pour cela, elle organise chaque année, à l'automne, le festival **Les Journées de l'architecture / Die Architekturtage** qui se déroule dans une vingtaine de villes du Rhin supérieur. En 2020, le festival a rassemblé plus de 20 000 visiteurs en France, en Allemagne et en Suisse et 120 manifestations ont pu se dérouler tout en respectant les mesures sanitaires en vigueur à ce moment-là. [En savoir plus](#)

Contact pour s'inscrire au petit-déjeuner presse : Rodica Munteanu, assistante de communication et relations publiques, communication@m-ea.eu

Maison européenne de l'architecture - Rhin supérieur

6 quai Finkmatt
67000 Strasbourg